

SALAIRE VALEUR DU POINT



Alors que nous vivons une crise sanitaire sans précédent, face aux discours incohérents du gouvernement qui vacille entre « restez chez vous » et « allez travailler », sans donner aux travailleurs les instruments de protections nécessaires à leur sécurité, Macron a décidé de jouer la générosité en mettant en débat la revalorisation des salaires des personnels en 1ère ligne : les soignants, les personnels d'entretien, les caissier(e)s, les livreurs, etc.

**SAUVEZ
DES VIES
RESTEZ
CHEZ
VOUS**

Grand prince, il propose « avec une grande bonté » le versement d'une prime pouvant passer de 1 000€ à 2 000€, et ce sans aucune obligation pour les employeurs !

Lorsqu'il s'agit de faire travailler plus longtemps les salariés ou de s'attaquer à leurs droits notamment en prenant la main sur pour la prise de leurs congés, Macron fait des ordonnances.

Quand il s'agit de verser une prime exceptionnelle aux salariés qui effectuent une activité essentielle révélée par la crise sanitaire, Macron s'en remet au bon vouloir des employeurs.

Prime
1000€
2000€



**Mais dans quelle société sommes-nous ?
De quelle société parle-t-on ?
En tous cas, pas de celle « des jours heureux » !**



Secu.Idéeneuve



collectifsecu@orgasociaux.cgt.fr

Des héros, un bon point, une boîte de chocolat, le don de jours de RTT ou de jours de congés, une prime pour solde de tout compte...

De qui se moque-t-on ?

Macron prendrait-il les travailleurs pour des lapins de 6 semaines ?

Une prime, ce n'est pas une revalorisation salariale !

Une prime c'est un « one shot », tu la vois, tu ne la vois plus !

Et qui détermine le personnel en 1ère ligne ?

Pour la CGT, les salariés de la Sécurité sociale en font partie !!

Bien sûr, dans un contexte de fin de mois difficile, une prime pourrait répondre à un besoin immédiat mais cela ne répond en rien aux besoins quotidiens de ces travailleurs qui aux yeux du gouvernement n'étaient rien avant le Covid-19 et que la crise sanitaire révèle comme les piliers de notre société.

Si le gouvernement pense qu'une prime est suffisante pour répondre aux revendications des salariés c'est qu'il n'a toujours pas compris que la situation dans laquelle se trouve notre pays est la conséquence de la politique de rigueur menée depuis de trop nombreuses années.



Les salariés de notre pays et, par conséquent, ceux des organismes de Sécurité sociale, ne font pas l'aumône ! Ils ont choisi de donner la priorité à l'humain contrairement au gouvernement qui, sous ses airs condescendants, relayé par certains employeurs y compris dans la Sécu, saisit l'occasion qui lui est offerte pour poursuivre la casse sanitaire et sociale déjà bien avancée.

Les salariés de notre pays et par conséquent ceux de nos organismes ont besoin d'une réelle augmentation de salaire.

La CGT dans ce contexte de crise sanitaire revendique plus que jamais l'augmentation de la valeur du point car il ne s'agit pas, une nouvelle fois, de berner les salariés en les opposant les uns aux autres.



Secu.Idéeneuve



collectifsecu@orgasociaux.cgt.fr

La CGT et les salariés ne se laisseront pas manipuler.

Parce qu'aucun d'entre eux n'a choisi de se trouver dans la situation qui est la sienne, aujourd'hui, sur site, en télétravail, en garde d'enfants, en absence d'activité :

La seule réponse pour valoriser l'investissement de l'ensemble des personnels de nos organismes, ceux au « front » aujourd'hui et les autres qui le seront demain lorsqu'il faudra assumer toute la charge de travail accumulée pendant le confinement, est l'augmentation générale des salaires.



La compassion des directions de nos organismes ne suffit pas et ne nourrit pas.

Ce ne sont pas de mots bienveillants ou de miettes du COMEX ou du ministère dont les salariés ont besoin.

Il n'y a pas de remerciements et de reconnaissance qui tiennent, il n'y a que des preuves !

La véritable preuve de la reconnaissance des salariés doit se traduire par :

- Une classification qui met en place un réel déroulement de carrière.
- La valeur du point revalorisée à 10€.
- Une prime de rattrapage du manque à gagner depuis plus de 15 ans de 500€.

Nous n'oublierons pas !

Plus jamais ça !

Ensemble construisons le jour d'après...



Secu.Idéeneuve



collectifsecu@orgasociaux.cgt.fr